



5月23日に衆議院を通過した「共謀罪」法案の廃案を求める会・パレードが、愛知県弁護士会主催で開催されました。この集会は、愛知県弁護士会が主催するものであります。会場には多くの人々が参加し、多くの旗や横断幕が掲げられていました。

5月27日 愛知県弁護士会主催の集会が、愛知県エンゼルパークで開催されました。参加者は1300人。弁護士も110人参加しました。会場には、プラカードやぼりで埋め尽くされていました。

5月23日に衆議院を通過した「共謀罪」法案の廃案を求める会・パレードが、愛知県弁護士会主催で開催されました。この集会は、愛知県弁護士会が主催するものであります。会場には多くの人々が参加し、多くの旗や横断幕が掲げられていました。

1300人が集結！

あいち支部

発行
2017年
6月8日 木
NO: 22号
発行責任者
全労連・全国一般労働組合愛知地方本部
あいち支部
執行委員長: 市場

続いて、命題大学院教授（憲法学者）の本氏から「政権にたてつもものを“肅清”する法律だ。監視が強まり、社会は萎縮していく。ものを言う自由がある今のうちに、反対の声を上げよう」と訴えました。日本キリスト教団名古屋中央協会の草地牧師は「宗教者も弾圧された、4人が拷問で死」した。共謀罪は戦前の治安維持法の復活だ。権力は必ず暴走する。命と平和を守る宗教の使命を全う出来なかつた過去を忘れない。一宗教家として絶対反対だ」と切々と訴えていたのが印象に残りました。



また、元中国大使の尹羽氏のメッセージも読み上げられました。「民主主義の仮面をかぶり、欺瞞の言葉で国民を愚弄しようとする共謀罪法を、実質独裁政権の手に委ねるわけにはいかない。」



=5月21日開催！=
愛労連「青年協」主催
地引網&BBQ
アクリル分会の若者が参加しました。新鮮刺身に舌鼓！！



5月21日行われた愛労連「青年協」主催の地引網&BBQにアクリル分会より2名の新人組合員と職場コーネスのカメラマンとしてベテラン(?)が1名の計3名で参加しました。地引網にかかつた鯛やイカの刺身に舌鼓。愛労連の権松さんに調理してもらった黒鯛の塩焼きもおいしかつたです。参加した新人組合員はゲームも楽しみました。職場では「参加して楽しかつた」「魚がおいしかつた。刺身が最高」「来年の行事にも参加したい」と話題になりました。来年の行事でも、組合員が増えて新人と一緒に参加できると良いと思いました。

投稿 日本アクリル分会 熊澤



メーデーの未掲載写真です

先号で掲載出来なかった追加の写真を掲載します。
上:デモ行進前の”がんばろ！” 中:全国一般的仲間たち 下:あつた分会員とアクリルの若者



声なき声は賛成となる。声を上げよう”。ビジネスロイヤー（ビジネス弁護士）からの共謀罪に対する危惧・懸念を表明したメッセージも紹介されました。その後は各政党議員挨拶やメッセージが披露されました。

ながら、いつものコースで周辺をパレードしました。次回は、6月10日に「共謀罪」阻止緊急行動（11時20分開始。12時テモ出発）が栄の「光の広場」で開かれます。できるだけたくさん参加し

みんなの力で阻止しよう!

日時 6月10日(土) 場所 光の広場
 午前11時20分
 開会/11時20分～12時
 デモ/12時出発

主な会場説明
 (地下鉄鶴舞線伏見駅下車 1番出口)
 テロ対策について
 自由党要覧書の山
 ワクチンホット? テロリスト?
 あなたのうしろに
 ストーカー(公安警察)

共謀罪 私もあなたも監視の対象

1.共謀罪はいらない。
 今ある法律で十分取り扱えることができる。
 あなたの生活が
 のぞかずます。2.国際的に日本は、
 テロ対策の実績はすべて批准している。
 3.共謀罪は、表現の自由、
 知る権利、民主主義を阻害する。
 NO! NO! NO!

呼びかけ:「[共謀罪]阻止 緊急行動 - あいち
 連絡先: 052-262-7061 FAX052-262-7062
 名古屋市中区大須町1丁目1番地 1フロアビル2階 各県別法務事務所付
<https://kyobozaisosaiichi.jimdo.com/>

コブのどいい法視民は集間約
 レシ4”ら律すを“会近1
 ルヒユツなはる監市後い時

ましょう！

(取材・写真 氏家)

分会紹介② IIあつた分会II

当分会から執行委員長、書記次長に立候補し、現在はその職務に就いています。一人はみんなのために、みんなは一人のため、という労働組合の原点に立ち返り、信頼される全国一般をめざして役員並びに分会は奮闘する決意でいます。

(記 分会長 恒川)

私たちは、あいち支部へ加盟していた分会を定年退職やり替えた仲間で結成した分会です。全国一般に留まり、微力ながら財政的・運動的に組合の役に立ちたいという思いをもつて結成しました。

あいち支部のOB、OGで分会構成しています。前の職場は小太郎漢方分会、ナトコ労組日本アクリル分会、六法出版分会、シバタ分会などです。六法出版社やシバタなどは企業自体

もって運営をし、中断していたビアパーティーを再開しました。諸般の事情により昨年で一区切りしましたが、計4回開催し全国一般愛知の交流の場を提供できました。

昨年のあいち支部定期大会では、6月10日(土)共謀罪阻止・6月11日女性センター総会、6月19日(月)三役会議(8)6月21日女性ユニオン「マタハラ職場をなくそう」学習会7月12日女性ユニオン「正規と非正規 残業どうなの」同

6月10日(土)共闘大集会(久屋光の広場)

6月10～11日女性センター総会

6月19日(月)三役会議(8)

6月21日女性ユニオン「マタハラ職場をなくそう」学習会

7月12日女性ユニオン「正規と非正規 残業どうなの」同

今後の予定

編集後記

機関誌発行の再開から本号で5回目です。月一回の発行を目指して原稿を集めています。共謀罪が衆議院で可決され、現在参議院で審議されています。これから、監視社会に萎縮することなく政治を“監視していく”ことが求められます。

(U)

第10月1日(日) 32回定期大会

9月24日(日)愛知地本定期大会

愛知母親大会

7月23日愛労連定期大会